

Le Conseil de Sécurité de l'ONU condamne le trafic de migrants en Libye



Nations Unies, 26 janvier (RHC)- Le Conseil de Sécurité de l'ONU a condamné le trafic de migrants africains dont la Libye est le théâtre et il a demandé aux autorités de ce pays d'entreprendre des actions urgentes pour mettre un frein à la traite de personnes.

Un communiqué de cet organe des Nations Unies exprime sa préoccupation face aux rapports qui décrivent la façon dont les déplacés sont vendus comme esclaves en Libye.

Le document demande le respect des droits de ces personnes et la fin des abus atroces contre elles, abus qui peuvent constituer des crimes de lèse humanité.



Radio Habana Cuba